

1970年第21回宜野湾市議会(定例会)会議録

1. 12月17日(第4日目) 午前 10時 00分開議  
午後 4時 42分散会

2. 出席議員(21名)

1番 伊佐徳次郎	2番 島 徳吉
3番 大川正雄	4番 天 久 盛雄
5番 宮城正光	6番 稲 祐仁 正
7番 宮城仁政	8番 又吉正弘
9番 宮里敏行	10番 比嘉守盛
11番 安次富盛信	12番 齋間正萬
13番 <del>橋本義雄</del>	14番 仲村春信
15番 山一本朝保	16番 武島行男
17番 多和田真一	18番 大川昇
19番 玉那朝行昭	20番 伊佐雅仁
21番 比嘉義定	22番 古波藏清次郎

3. 欠席議員(1名)

13番 ~~橋本義雄~~

4. 職事並職員

市長 齋間謙一郎	助役 沢崎安一
収入役 丹星好永	総務課長 多和田真一
住民課長 知念和夫	厚生課長 伊佐友誠
税務課長 古波藏信三	農林課長 齋間政光
商工課長光澤長	経計課長 新垣信栄
建設課長 高宮城昇	消防長 大城仁幸
固定資産課長 井上正孝	

宜野湾市議会

水道部長 仲村春盛 営業課長 奥里将弘  
会計課長 天久実 工務課長 金城健栄  
下水道課長 和泉慶朝彦

5. 事務局出席者

事務局長 木吉健男 庶務係長 照屋毅  
議事係長 島袋真由 書記 仲村春夫  
書記 比嘉定治

6. 議事日程(第4回) 1970年12月11日(木曜)

日程第1 一般質問

日程第2 諸務部会の諸問題についての報告  
と修例の提出と答覆

日程第3 諸務部会 1971年度諸問題について  
の予算補正予算

日程第4 諸務部会 1971年度諸問題について  
の予算補正予算と不採決議案  
の予算

宜野湾市議会

10. 河北省行 道路局新河县道办  
1971年1月1日
11. 河北省行 道路局新河县道办  
1971年1月1日
12. 河北省行 道路局新河县道办  
1971年1月1日
13. 河北省行 道路局新河县道办  
1971年1月1日
14. 河北省行 道路局新河县道办  
1971年1月1日
15. 河北省行 道路局新河县道办  
1971年1月1日
16. 河北省行 道路局新河县道办  
1971年1月1日

## 議事

出席議員 17名であります。市町村自治法  
第 53 条の規定により、議会は成る 11 月 17 日あります。  
さて 11 月 17 日、会議を開始します。  
(午後 10 時)

## 議案

日程表 1. 一般質問を行なう日。本日 12・15 番  
山本朝洋君の 1 号へ 質問を許します。

## 15 番

行政区划による道路、開設の件について質  
問します。この道路は 1962 年 6 月に、62 年  
K. 教育中学校が新設されましたが、この時から  
今までの道路が改められた結果あります。学校  
が新設されたためか、道路が切断され、この  
当時は彼らの不自由な状況を感じさせます。  
教育費も、これは個人と個人との問題  
ではありません。また教育費の（取扱不能）地主側  
も地域住民も全く反対はしていません  
思いますが、現在は初回の二つの道路が切断  
されこれまで行きづまり状態になります。  
任期は 4、5 年前から、沖縄情報の方から土地を  
買ひ上げて、517 区画整備士立派になさること  
ができます。まだ 1 件の家を建っておられません。  
517 号、518 号から土地は壁にまかの道路になります。  
517 号、518 号から土地は壁にまかの道路になります。  
517 号、518 号から土地は壁にまかの道路になります。  
517 号、518 号から土地は壁にまかの道路になります。  
517 号、518 号から土地は壁にまかの道路になります。

貴婦が生産の方へ。今間社の業界を二小川  
町駅へ移し、4月12日現状のことを訴え  
訴へました。4月17日午後3時30分に今後  
カーナ道路の経由地へ相談へました。

行歌

行なはりに付けて、了義教中学校の東側の  
道路の幅をせざる事。二十一年はちどり  
新潟中学校に付けた。現在学校の中から道  
路と二通りの通りある。委員会は三十日、地  
上用便りの調査作了様に、一筋の壁りを  
付ける。了義教中学校の場合も現状を工調  
査して、教育委員会とも十分話し合ひて、  
この問題は道路の開通が未だ様に検討し  
て、今後も取り扱う事。

廿四

片山は、常務の通路と計1年1ヶ月、二つ空持  
が新設工事で立ち入りかられてわざ人だらけ  
で今敷地内に入らず、3道路の使用権とい  
う1年1ヶ月。もう、御市長へやれども、何  
に13月から、片山は、いつまでもだらけ、1年13  
ヶ月は、それまでに追歩しませんが、今ヨド、片  
山用とする代理：片山の使用権は請ひを申す  
30.否か、もう書類は3月未開封です。

卷之九

候用申請 7-70.

## 15番

片ライド専用道路の場合は、その道路を横切る場合に  
横断歩道を無断して使用するはいかず、又若く片ライド  
であれば必要十分な申請書出され。

## 市長

道路使用申請書提出者に片ライド専用道路を横  
切りません。道路を横切る際は片ライド専用道路にて、使  
用して区内中止、区内外止を窓口手続。

## 15番

現地の学校敷地内以外を教示します。

## 市長

片ライド専用道路を横切る際は、一  
般道路よりライド専用道路へ、学校教育要  
求等にも相談し下さい。余地がある時は、市から出  
来る様に検討しておきたいと、若く区内中止、区内外  
の方法にて現地住民とも話し合ひ、了承へ  
く御希望する様な方法を検討しておきたいと思  
います。

## 15番

二ヶ月以上前より、既に取り扱い、別途取り扱  
ひます。

## 市長

現地の学校敷地内以外を。

15 箱

新しく約375名が、内閣官房からさすがに特別な二重の影響力道路とその地域性民化も解り難いと思ふ。一方、今まの大面以改革のうちの多くは松井希望の手による。

特に道幅は約 11m、二車線道幅は約 17m  
が主流のルートとなる。谷地域は約 11m、新設道路  
幅の新規が大部分新規されて、新設区間はより  
多くなる。小規模なビッグが複数箇所で見られ  
るなども特徴的であり、今後進化するに伴い  
その難易度が上げられる。

まことに申しあげます。これは67年4月に最初から  
カランドリ一側の新設道路を開設してから  
です。この道路が今や大蔵山の都様以計1.3  
km、旧農道を伸ばして1.1km、片側のみ幅員が広く75  
m部分と向拠差は確保されて、片側今やこの道路  
を走ってお車であります。1ヶ月の場合は全般  
をが了解を求めておりました。中间では3  
カーブとあります。カーブの半分計画以計1  
直線コースは大蔵山あります。

「アリカーハルマツル、瀧地ヲ祀主。」Aと教1311  
反対側をBと呼んで、AとAとBと相談  
の私口指込式で。4312.4=3.二重口 和は  
粉を塵飛すと書う=4月11日75年と最初日本人  
が作、八和田市で。残りは全祀主のうちには半  
分が提携11.又松連も半分が口提携12和  
3人だから、4312.3<441.3>1.道路が新設され  
3-LB"と書う=4を説明致1312.6.「アリBの  
祀主を御講1311..当社に又塵飛すも、いかん。」

7月1日午後1時より着て2時、A地主と連絡。  
 従業員4、5名が詰し合ひ下さい。じゆ質と意図が  
 あれば御相談金額は度日も束のまゝか。二つ言え  
 ば、A地主は1人で3人、年中4月1日以降  
 が入った3ヶ月。かく帳がつたり私を3可能性  
 に取扱う人がいることをBの主が口申して下さい。  
 A地主は、A地主の間、卸荷が空港まで行くから  
 じゆ質を用意されていれど言えども、誰か出  
 すか。4月1日、これが結婚1ヶ月道路を看立し  
 た。款代ありませんが、この口市に新築にて、新築  
 土地主を承諾させていた。4月3日、工事完成1ヶ月  
 なり。二八道路の斧ヶ岡面に当つて、最初  
 の溝地が38坪のため上づく測量圖は18坪と  
 ある。半分以下は、たぐつうだらけになつて、しかし  
 38坪より38坪の半分をA地主に還却金を  
 支払つた。款代も。A地主は期間の半年を経た  
 が、B地主に還却金を請求本数13坪と4坪、11月2  
 日。最初の款15年4月3日より遅る。松井實は、  
 4月1日支払の日出来当日と着て2K7511引付  
 けられ、新築と二年後成り、引丁市當向へ私は  
 行き3ヶ月。二八完成1ヶ月道路の最初の測量圖  
 作成4月1日とある。新築測量2月4日、11月2日付  
 て4月1日より4ヶ月、一新築主12.4坪と30坪と  
 ある。A地主に新築の測量圖は18坪と4坪と  
 ある。新築の測量圖は測量數13坪と4坪と  
 18坪と減へた。A地主の方138坪と  
 す。溝地の料金を4,110円と11,400円と  
 分けがち15年4月3日と風火警報13坪と4坪と  
 ある。新築、4月1日付2月4日と着て4ヶ月。反対3ヶ月

木戸へこれに解説しておいた様な事です。  
かくの如く松口半蔵翁は天皇を思ひてゐる。今後タ  
ル御装を此ういふ前に松口問題の通路だから  
タール御装口此ういふ中で、二う言ふ風に松口市に  
連入水がありて天皇、天皇がいかしながらお車にも拘  
らず、連路をなし、片からタール御装をしておる事  
が大いに、この御装を天皇御装と云ふべき  
事は知らんといつて工事を止めて言つた所、松口  
市長の御意見は天皇御装を天皇御装と考へておる  
事、天皇御装を天皇御装と考へておる事、天皇御装を  
天皇御装と考へておる事、天皇御装を天皇御装と考へておる事、  
1. 和解の事。

### 御装

松口市 1917.12. 大体車輪面、車の御装  
明け上り天皇を思ひておる事。

15番さんへ初め天皇御装金の支松口市の方  
へよ。

### 15番

最初は新屋圓鏡と後から江戸の四面の連鏡  
を以て完成され天皇御装。片の御装は二ヶ八世=五  
が御天人御装。

### 御装

案の御装は天皇御装の御御装工事と申す。二道  
鏡口 1967年度天皇御装の御装工事と申す。  
御御装工事、連鏡の御装工事と申す。

15. 有

今私が申し上げているのは、遺地を皇極として  
と考へ問題ないといふ。この御舊圖の遺地の皇極  
觀をどう考へても、いざながはるかに1133年、又  
申し上げている様子がありうる。この市に皇極し  
乃是いか言ふ様子はありませぬ。そのを述べるのは中  
が最初の新舊圖面と比較した圖面と一致しなが  
れ、と言ふのが原因です。私は今御舊圖の1133年  
である。考へる最初の新舊圖面の通り甲精は出でて大

の点、まだ充電された場合には費用を取られない。そのため、この電池は余分なものが、物�と言ふべきです。

### 新幹線

旅の一日、当時のことは、一寸解りかねます。がと音の多い新幹線から引越してからも和らぎません。確か車内に上り難い人いますけれども。

### 15 番

これは、複数のバスでバス停で乗り入れて、当時の様子は、圓面にかかる大方が和らぎ思ひます。だから若いうちは新幹線で、バスで解説圓内の答弁を1つも知らないといつてもいい。

### 詠歌

休憩バス(午前10時19分)

風聞(午前10時21分)

### 15 番

1番の問題は、問題を1つ1つ、1つ言ひ忘れた点があります。質問を1つ1つ、同じ小学校の數値の折り最初の回答は、どうして学校の運営場所を引くか、それが理屈(理解不能)側面とのても地域住民が困っているか、某の程度はそれを求めるか、重々々々運営場所は、それが支障を乗じて如何ぞや、行う事は大變でも次の一歩、私は义理をうなづいた。今後市長の方へ、問題を1つ1つ、二小は衆議院議員は1つの学校で75人1人、四方の事情、内々外の通路に入ります。一方、地域住民は相当の町会で、5

21 手り方手り。セイモウから複数時期に  
なる。そこへ車の乗り入れを出来ないし、出でたり入  
たりも支障を感じて手ります。幸運にこう言  
う所間から進展され、今後どうぞハラルト要  
望します。

### 議案

休憩 12月13日(午前10時23分)

開閉 12月13日(午前10時25分)

### 議案

15番・山本朝洋君の答弁の通り、看護士  
統行1年以内の予定。

### 議案

次回 19番香川行淑君、3月4日、復旧を許  
します。

### 19番

防犯灯の設置計画について質問をいたします。  
去年9月、防犯灯を1基、その裏に200Wの街灯として  
お臺中市に設置されました。今後検討すると言う  
答弁となりました。その後セイモウ新屋1丁  
検討されておりませんが。

### 厚生施設

防犯灯の設置につきましては、いかにも自治会等  
が設置計画を立てれば、市長に対する請願にて市が  
検討する意味で解りません。ですが、目前の市は71年度の

予算につき行ひる。最初に大山が一席替へられ  
ます。二中日志へ下。3月の予算をキウが、71年度の予  
算と計上する場合、工事費予定報告書が奪へて、印  
り替へられ、中止に至ります。予算は計上されません。  
中止の理由は大山が終へています。中止後、  
東京と署名間で新函を入れてあります。また  
予算は執行されず10月でやめ、中止各行政区域  
設置新函を入れる場合に、理屈は利子1%、3月  
まで。次年度の予算を計上する場合は、中止設  
置新函書を出す様になります。10月まで1%、各自  
議会に預けられます。中止の次年度に使う予算  
書が入りまづら、1月もろく新函が出て、各部  
署へ呼びかけたりと考へています。

### 19 番

二中日。今、落合から1月までの自治会制の中  
請け手の補助金を出すと言ふことなく、1月3  
日付で中止。中止の自治会から中請けは1月3  
日付で、当面1月12日指揮は1月3日付であります。

### 厚生省

自治会から使う新函を渡さる様にと考へ  
れ、最初に大山が行政指導書を1月12日付

### 19 番

行政指導書は1月12日付であります。同次体から  
具体的な新函が1月12日付で提出された人であります  
か。

### 厚生省会

午後1時、野口から市の方に謝電してある。住民  
との懇談会は12時から出席17時までとあります  
が、約1時間半、午後から始めて、一応出席17時まで  
から、午後8時半までと言ふあれで話を17時あり  
ましたか、東京に通勤はおられません。うう言つたが  
おれは、補助金等がつる人へお詫びをしたから  
住民とも調得のいい、うう言つた合川市12時と  
あります。確実でもあらうと思つておるので、

### 19 看

今朝8時、大山市長奥吉君と署長向二也の  
引取電を机上に置いたまゝです。  
大体防犯灯は財産犯罪防止と言ふ間に非常灯有  
るの施設で、理解17日3段階で、持込  
署長向二也から野口3月に施行2月27日、自転  
車も外さんと連絡し、うう言つて3から7年請  
うとうかけ、午後1時までとあります。

署長向二也 3月11日野口3月から道路の折衝  
各町11月行政色さんとす、二三いり12月。

### 厚生省会

二九防犯灯はつきり12月、街灯と防犯灯と  
混同すると思つたので、いつ申す街灯和11月は  
街灯と言つておけ、一応補助金は出17日まで  
が、うう言つた4月3日、いつ申す防犯灯と言つて  
ある。今月11月11日とあります。

19 番  
松川閣 11月3ヶ月、新野市会議員会、9月3日  
18. 43言葉 = 31%、具体的な計画を進める  
事例として訴えた中、片山が「実現性と確率は  
高」。しかし寸性は街に及ぶ、難しいと言ふ面  
があるべきとも。二ヶ防犯灯をつけてから云々と  
市民からの要望が取扱い、而ちがく形で計画を進  
める事がいいかもんじやうとかと言う考え方により  
今後の計画、43言葉をもと松川閣 11月3ヶ月  
す。

厚生課長  
行動計の理花ちゃんがわざわざ1ヶ月、43言葉要  
望があれど、補助金を出すところは例の税込  
25%人じゆ25%と恩11%だ。

19 番  
若し設置をまとめて申す、1件につき4ヶ位  
の補助金を出1ヶ月です。

厚生課長  
額は3ヶ月20%以内です。10年度は予算は1  
ヶ = 30%1ヶ月、当初は設置1ヶあたり人じゆ25%  
の音が出来ぬことを言うが申す。返上1ヶ = 30%  
月1ヶ月。

一九·春

新潟V.11月11日午後1時半。二三言う問題は  
1. 新潟は20色の行政区が30個あります。行政管  
理会と各自治会は連絡して実績がど  
きいです。

九客

各自治会連絡会議、何時でもいいから、おうとう  
ことを新潟市、市当局を呼んで下さって申し上げ  
ております。

19 習

第十八、第十九、第二十行政區。

卷之六

自治会、方から主張する辺りはありません。

19 香

16年7月11日 設置事。 16年7月11日 設置事。  
次に4月復興に入ります。 住民詳表を扣押せ  
て以降と思ります。 今厚田様、労作者。 那今、  
合併化してしまった離職者余儀なく三木市瑞  
立へ参ります。 (南) 4月=3月丁度。 来年の3月頃ま  
で一方規模の離職者が出来んに以降かと言ふ二  
ヶ月。 二ヶ月離職者が東京を出立する各市町村に書  
類遺失。 離職後的生活状況。 例の1月生活指  
導。 例の7月11日も指導終了後7月11日。 11月  
7月11日思ひ。 例の様に東京へ設置の問題を  
立てる。 二ヶ月間。 例の如き。 国幣調査は2月

各職業別に労働者を複数つけてかと思ひます  
が、並びに市外居住する軍團係の労働者はお此  
の名簿上に記入する事です。

### 市民登録

今後、国勢調査の場合に、軍團係の調査を  
一層強く行ふ事が予想されます。その場合に個人として職業  
をう言つて下さい。詳細な記入欄では3欄あります  
が中には調査事項を記入すれば、国勢調査の時もさ  
うした記入は簡単になります。どちらか方面には、今後  
詳しく述べる事はありません。片方でいり算作業に在る  
方との片方の数字を記入され、ある3欄あります。今二  
つには手を準備しておりませんが、それで報告  
に行き易くなります。

### 19番

復1-17原稿11月2日 今私の親ベトナムにて  
1432名をあります。うち現地に勤務メド、  
青4種 情報團係の方を50名をうち20名を除んで  
1. 57名多く(1530)と思ひます。この1432名を  
場合に、臨時又は定期の通用を参考されて、私は複数  
難職種の生活も結構されて、指揮を下す113と  
24V.75リラであります。青4種メド、ガーデンオーナー、二  
者うち2名は、うち通用範囲から外された末で11  
3。今1-2ヶ月を以ての職務から收入を得  
1. 300-500万ルバ市内料17. 市民税等を納入  
17. 100-250ルバ、市当局と17. 200万ルバ難  
職種の問題で1. 考え1メド100万ルバ  
いえ善くないが、販売、41. 1青出1. 東洋と思ひます。

シカシモテタタツヒノヒトハ  
様に考之ナリス。

市長

市長は1月11日、一応審議席を、2月3日付  
地域住民の意見書不法の仕事の150人達と年率  
1.5%の3人代、一応離職者の仕事130人の就  
職斡旋等で、2月4日職業訓練課事務官が采  
用の1つです。自分の仕事に入りたとおもう場合は  
この職員が年11実際の1人達の自分とおもう場合  
423。仕事の探し出しが出来ない場合、一応市ヒ  
ト1年11月、市役所職業訓練室を持てたります。但  
ち2人未だ色人150人が相談11もうとばし、2月3日付  
職業訓練課が行き先1140、2月3日付、ニラニラ言  
う仕事の職員が個人が出来ます。市が職業を探  
11上げ3とおもうとばしは出来ない状況。しかし  
うとばし4月、本土からも求職要求の未1100才  
が、神戸市町村では出来1100数あります。不  
足し、以降3通り千人百名と本年11相当とおもふ  
雇用層が一過性半分以上首印されたと、相当心  
配1100とおもふが、片々複数人ほん大団塊の解雇11  
150人。今年11の1人達の実際の調査は11100才  
で人口減少、若くおもう1100と11の仕事の空き  
11個、1100と40あるならば、一応市ヒトに相  
談11年11月、40とおもうとばしと11の御立場と  
が、仕事探し11大団塊の初1100と11とおもふ  
相談11未だ上手くいくと思つ11とおもふ。

19番

市長11月特別11月計画とおもうとばし計画11持  
1115とおもうとばしとおもふ。

新規  
1月～3月の予算

## 19 章 「新日本帝國憲法の解説と人権」 著者：久松義和。　～著者（1911）

19番  
支那のわれに政府を相談するところ進み  
ては支那の事務を輸出する所といたりましてが  
清の政府は必ず日本が柳原易次郎譲り行う  
べきだといふ行つて、こう言う問題が具体的に突  
きこんで新聞を読む所といたるところ。

衆議院の内閣に就いての御質問は、下記と  
11月新聞等で示された場合とおなじである。  
11月、今国会にて、井上問題が提起され、今後  
十分考慮する所として11月考査委員会にて  
審議された。

19 習  
部長は法の根柢から改めておきたいと言つて來る  
事議題をまとめて言うべきだ。又5ミケイは15分で  
御解せいただきたい。

市容  
一、第二回問題の十分検討 (11月4日)。該題才3  
11月5日問題紙付1点。直ぐ即答。11月6日主教科

卷之三

卷之六

次以20%香料稀释液加1-2%薄荷之精油。

20 緒

2番目。採育折設置の問題からお伺いです。  
大体昨日 7番二人の市有地の問題の中不當  
との設置する人だと、当該端折り川イも  
采伐可能で答弁ありがとうございます。  
おとぎ日 技川 1  
地 方 2.3 菜木東山町伺います。

今宜野湾市内に2つある保育所が出来りまつたが  
最初は衝萬の保育所、2番目が大山の保育所だ。&  
と記憶いたさうが、大山の保育所が出来りまつた  
事はあります。

厚生錄

印单人及三人以上需双人盖章。

20

（以下は、新潟市議会の市長に対する質問）  
市長は、来穀を乞うるが大部分ありまして、保育所に入所しておられる方々も、満額だとお申しく個人で親切なところ、満額新潟市議会に提出されましたが、大部の方々が思ひます。半年以上は保育所へ出でて、多く育て多くの急き需要ある新潟市民の要求、これが合意されて、大變不思議であります。それで私は解説いたします。  
（以下は、新潟市議会の市長に対する質問）

卷之二

おうへう福祉施設以洋、主に日本車輌機械は  
市民の満足度高い車輌より好んで、市役所  
等に多く用。問題は戦後は問題あります。

前回、御多幸の御意見に従い、あらゆる面の  
改善をいたしましたが、お手に付くところから、  
専門家の方へ御意見を伺う所で、14折あたり  
7.000円の値段が相当高めであるとの事で、  
部屋4.300円と算定され、相当の赤字が出ていたりする  
事から、御3種類の算出式を参考にして、毎年  
改善する所と併せて、今後4年間の検討を行な  
うとしています。

20 齐

三月赤帝立為三公，上號曰「天子」。以周師之保  
首折以對之，故稱尊稱卑。皆以人之補即合。同聲  
之為三公。是曰「天子」。皆之曰「皇帝」。

部首

午二時四十分。朝霞の単班会合より問題一とあり  
てまし。午前八時半の問題より問題一とあります。色々な人  
から市の連絡まであります。午後九時四十分頃に終了する  
予定です。

20 翁

首先以 7. 地下水為主，其次為 1.1.3. 河流等之水體，重要  
之問題在於地下水。地下水來源，多為雨、雪水之水質，  
多為地下出來之水。地下水為政府之補助金之增加  
12. 年之水資源，產量為 5.16 萬公噸之原因也。

行なはれども市長は、政府に要求するよりは、中  
國の市町村会へあります。そこで通じて強力に  
内閣に末端行政を以て末端市民の要求を回す方  
がいい。行なうるやういふは、運営出来ぬことは  
ないが、末尾は113人いる。行なうるやうに  
は、内閣に強くして内閣強力に新衛門さんの方へ。

### 市長

二月四日立候後、当誕生日、議員と祝賀會を行  
ひ、美濃村1月11日、二月12日大賀山から講演  
會を行なう。種々の意見がござりた。

### 20番

これまで、今後も行なう努力を続ければ取れる  
だ。次に1年間で設置100ヶ所以上と言ふ考へたま  
に内閣は、7番の御答申は、確かに宜野湾の市有地  
保育施設化のため大いに考へてお持されたね。

### 市長

行なつてます。

### 20番

次に1番。豫稿設置100ヶ所、2.3.4回目11月  
1日、交通量の激増した中で、去年11月又来年  
と毎年毎年100ヶ所以上設置。出でますと11月11  
日。次に1年間新設市。内閣は中城火防中城100  
ヶ所の集中100ヶ所設置100ヶ所以上、大  
都市交通事故の新設市に着手され激増100ヶ所以上  
が、行なう中和行政をあつたが、翌年1月1日、沖縄市

民の生命と交通事故から守るために、運輸省は  
うとう11月早急に陸橋構造部道を設置したが、  
これが15日人災で、前日考定10日未だ、専門的  
審査の段階を前にして難航した。

### 午後

この問題は1911年、神奈川県の予算に対する政府の  
要件入出金に於ける陸橋構造部道の13120、当初は  
予算330万円とされた。三卓の都合で削られ、  
最終的に250万円とされた。最初に陸橋構造部道は13170、  
左連絡を参考に1911、一応申請12月内に  
来1番目、大船石川交路、片側が大山の三叉路、  
著に向の三叉路、二つ3つが正来て、又途中の陸  
橋は大山の八木岸宿所の構断、430万円を計  
算額1311、年次給付の半を進み付けていたので考  
り取れ13120、補13予算の政府の補助金、予  
算額大さき11万円とされ、政府の補助金15万円れば  
予算額1311、二つは難かしい額である。二つも今  
年度の流れで改めて、次年度に又11万円と  
し、獲得の努力120を試みと思つてある。

### 20 番

この問題は政府が20%の補助金を認めた額は1170  
円とある。確立に困難なのは、市道の車両とまでは  
いえない、不合程度があるとし、片側2車線の強制改修が困難  
難度を想11万円と、だからと見て1170円と2車線  
強制改修が11万円以上もの自慢参りと、又11万円と  
し、和11万円獲得の努力をして思つてある。新聞紙上  
を拝む所など、1170円の費用がかかると打たれて

お詫びも、もう既に設置されたんだと言うこと、あれをどういいますか。特長は「行政問題、申請を中心とした行政行為が、中心地に住んでいた人、請求したと言った意味で、今ヨリ行政問題として扱うことは行政執行の範囲です」とも、あるいは「行政行為」と感覚的にわかります。もう少し詳しく、他の方によると「積極的な行政執行を行っていくんだ」と、もう少し強調されることがあります。

希 家

詩外小言

20 奇

次に、最初にどのくらいの設置（  
いくらくらい）言葉構想もありましたか。

九 罗

大御様の矢路を出でられま。

2° 齋

場所、散策四大部屋、三叉路、中日街  
摩因11回33分5才32K 74-7 11号車

行 史

當日以新臺幣 17,792 元 = 3.7 新對舊之交換率去調查 12 種單價之統計。

## 20番

交通事故と申します。勿論車の心臓部、私心考之  
110km/h。これは車の横断歩道とは何の人の横  
断歩道で30km/h横断歩道心臓部。勿論車の心臓  
部交通事故多々4=3台。激しい=3台特に多くは人  
歩道の横断170km/h。勿論4=1台第一条件で  
31-1-1-1。101番天間三叉路に付く1台。これは  
3番折の事3と言えども、前11高校の其の1北谷中  
城、北中の高校生が研修生と言ふ人達が11年紀  
齢から真志島・大山、平佐、磐安、皆人を方違  
が、者天間・横街を集中して3場合、3度手を渡  
し3川市12=3台18=3台と言ふことを参考し、更に鹿児島  
1-3と3と言えども参考する場合に、最も4と言えども  
が、鳥の取駅前市12=3台18=3台。者天間の神宮前  
1-4=3台4枚は予想17-20=3台。幸運は、  
2-3度セラ言ふ凡て参考する。

## 21番

1番二八向町北区1112番、4-11-3馬内野  
の幹線北区1112番。

## 22番

二小山、交通事故調査、陸橋化させます。1-1  
所指摘の橋は、交通事故の原因、勿りで人、人  
間の数1-1-1走行中3と、所指摘の橋は者天間  
交通事故の一番多くなった。者天間交通事故の指  
標は計3台と、者天間交通事故12時12分3,861  
人が横断17-11-3台。二小山、70年9月2日下見。

から。年平均台数は 1,444 台、29,612 台、4,148 台  
64 台の移動車両が 8 月までで 1 台、4 台と大謝名  
交又点、横断者数 1,912 人。自動車は 48,410 台  
を走行して 1 台、省道向交又点が 11 月、市街地  
から車子移行、この地方から車子移行が、省道向  
交又点を横断して渡りと言ふべし。又 8 月 31 日  
30 号線、研紙大謝名、前八方面から降りる  
場合の横断車 1,200 台、バスが直接降りて、同  
道に通勤車 1,200 台を含む。午後 1 時の合計  
1,117 台を言ふべし。10 月 1 日には、3 車前から 1 台の  
運送車、3 台のバス、新幹線 1 台の開通上、二ヶ  
連続車 1 台のバス、割方半合併車 1 台の車を含む  
が、午後 1 時の路面の考慮せば、過去  
の実情が 3 台のバスと 1 台のバスと 1 台の  
次第である。

## 20 章

10 月 1 日の実情を 13:30 に由  
りて、大謝名と言ふ場所を決めて新幹線 1 台の車から  
出力車両、今後半車を言ふことを除く 113 台を大謝名  
としている。これは過去から車 1 台も省道向交又点を  
走行せず、合流する車を除いて言つてあります。  
車 1 台の車両は 1 台の車、車を走行する車 3 台  
を横断する車の距離を表すべし。信号の車減 1 台を 3  
台の車と、相当走り、一定時間走る車と 3 台の車  
が、状態を表す車の車両を表す。午後 1 時の実情が 3 台の  
車の実情を合めた車の車両を、車を走行する車、車の車、午後 1 時の実

葉から茎へ、又は、この様な基本的問題は、  
いくべきだと私は考へています。これらは、  
うれしいです。

新刻

御指摘の様に 150-160 ベルトで計測しても、73  
年、精制固体化率は、それから考慮出来ないかと言  
うことを話してもまだ人間理解出来ない。中味は、これは  
政府の御計算の結果出来たもので、数字化する。  
これが 150-160 ベルト出来ると出来ないのは著しく  
なります検討中です。

20 翻

私が申し上げる所は、大謝名を「奪取」様といふ  
事も、二つとも光ひじ火多かと言ふ事です。  
出来たり又も3つも獲得し得たと言ふ事持は  
ります。しかし既に政府の方も「市町村に3つ  
も4つも上昇なりだろ」と、うそを考へ加す  
1も3年前から大謝名だつたから、また大謝名は  
工場以上の権限者が3つと言ふ事。1つ零度は工場  
などある人間と言ふ事を認めたから、1つある  
から3つある事がならぬと言ふ事には、龍井斐  
三郎の「3つ」と言ふ事は、どう言ふ事か。

新刻譜

聖三神語の發は二月、僕人たる中七十人、大前  
月八日合川登陸の浪濤が激しく等は二度、考慮  
入水又は死體不見。

## 20番

皆様へは、先づ御詫び申します。年からやがて月日  
が経て、出来たら1ヶ月から先にしあきいとお  
ぼれの御心事か。お(ま)すく市の方へいきう音を考  
えられました。今後又は大聖若だと言ふことを頭  
に、10月10日進行些事等ござり申すので御了承

## 都新錦段

1. お申は、72年度個別を去る11月6日より申請  
いたしまさうと、出来れば間違つたが設置10月  
と考えています。

## 20番

二中川今から坂戸市市民の皆之間商特の内  
多々の津波心配をうかがひで、おどろき度に震度6  
未だあります。

## 都新錦段

設置業者にて得たと思ふ事。

## 20番

二中川 誰なりと。

## 議会

次回19番玉取八行取系、47箇所内計13合  
前で取扱いと。

## 既決算会

二中川若葉野 2,471. 合計 28,181人。

19番

二中日全部算収書にてある人だけ不正。又件20  
件も書類は合計中1件と解けていい事ね。

佐藤録取

18年4月10日

議案

次に15番山本副隊長の2の専門に対する答弁を  
請ひます。

運営録取

二中日折士直接アツテ11 打りません、今、職員  
から聞かぬ範囲内では答へ13年。専門二中日計  
画の場合は、裏面に新築17件つてあります。今  
車1台/箱上量積みで3人一寸排水の車1台50'3  
セダン2台1人、右側ルートせき位置変更を12と言ふ=2  
件す。其中12件15番さんとの関係AとBの關係  
です。二中日 AとBとD全然隣接はありません  
事由、中でも3から旧道路が通つてありますと言  
う新築17件あります。降灰は18坪150坪150坪  
等2=41件す。中でも1件位置変更を当時の同  
治令長さんと通じるも178坪と言ふ事由であります  
事由、二中日 AさんとBさんとDさんとEさんと  
旧道路がつながります。一箱上量積み位置変更の通  
知は1275坪と言ふ職員の話17件あります。

## 15番

片方の言ひ事と答へて、都計課の方には、B二人の手  
から、カタツムリ3ヶ所=約1.2m体連絡すべき  
ものと考へてある。確認用をからだつたら、片  
側の言ひ事は「日本下水道」、左が然し片一方  
の印字の片一方は切手で貼りと答へたのは。(取扱不規)  
当該箇所あたり設計変更した以外は、已の責任者に  
連絡する3ヶ所連絡すべきこと、片側を後折自体  
が無駄だと新設するか連絡する。

## 建設課長

二側の最初計画では鉛鉄KDN、地主の承諾あり  
けれど、どちらくともねと答へ様の話1つもあり  
ると言われても、左側で一筋3と答へた主の方は、溝地  
が38坪以上KDN、右側KDN。二側は自流合流の  
計画、協力を得て、片側は翻得すべく左側に開け  
廻し、Bと答へた主の方は溝地が減り2と答へたは  
10坪程度、左側も3と答へた時は、左側で  
3と答へた。最部から両方と同じ様に溝地を下ろす  
人をしてから、二う答へた自流合流は、建設、させた  
連絡すべきだと思つた。

## 15番

片方当時の責任者の言ひ方で見ると、3月21日  
モーニングと設計変更する以前で、申請(未)、片  
側責任者の3月12日、變更した通知に出すのが、建  
設が知らんからA-片側、連絡するか連絡しないと  
法人化する。

## 建設辨論

二中は、一高運動部をすべてと壊します。10月  
上旬の運動部の考定より1311月、二中は旧道だから  
新しいものに新しいものと考る考定で11月5日か  
と壊します。

## 15番

二中は、住民の了解を求めて市に申請するには  
どういたし、地元の了解を得る限りあらかじめは  
二中は、新道をつける出来事は思ひません。

だから今省首が初戻りの3ヶ月は、勝手なことをX  
つまといと考る風がいわゆるわれてます。だ  
かしこそ人の方も、こう考る風がいわゆるK  
二中は、向対応して3ヶ月はんなり。そして人ひいて  
つくとK。だから今38件目の遭難はち  
ごんとAとBと割振り1つ看護せん部と、二中を  
壁紙を垂れさせておきたいと云ふ様なことです。  
だからもう考る風は、あんた方は解らなくて、そ  
う考る風と考る風は、二中はあり得るかと思はんじ  
ます。だから少しKはう考る風、建設に初回の実  
力振りで道路看護工事はつける個体が悪い人  
です。

## 建設辨論

二中は十分悪いと思います。

## 15番

今度はありますから、市長の考定を相談す  
る時、二中は只今、壁紙の新しく計画を立て、当然

和達が東がんを言うことを、今初答えていた  
事ですが、希望されれば、この辺で何をどう言つてお考  
えをお持ち下さい。

### 市長

片山の話を聞く限りでは、最も解りませんけれども  
事、今後は如何に答えていくかが極めて大きな一つ  
の課題と想ります。

### 15 稲

以上今後片山が答えていく中で大きな一つの課題と想  
ります。大体の方向性は、大いに変わらぬが、10月18日  
より内閣總理官邸に赴任する予定とのことで、片山の  
内閣は、市長の中止です。

### 市長

片山問題は、如何に、市長問題はどう  
いう風になります。

### 15 希

片山の手遞状があつて、如何に答えて、質問の  
答へ答へしていかなければなりません。

### 市長

片山將來の片山答へを解決してから、45年  
度の解決してからと想りますが、今後は、1年以内  
の内閣、今後は、解説する事は二つ、解説する事は三つ  
です。現在解決の可能性は、難しくない状況です。

## 15 翁

翁から語りは持ち上げて和ります。だがしつれ。朝11時、午前11時から流れていたんではな。私は今日初めて翁が語る人ではなれません。

## 市長

私は日清公使さんも色々聞いてから出て行く事です。日清公使さんは、二小は都落ち問題でどう言つたかと聞かれます。

## 15 翁

いや、二小は彼折の設計費度のミスによる  
こと等の問題は起つてない人が、午前11時  
までの間も悪かれて答弁しません。二小は対し  
て、御意解らぬとおっしゃるを防ぐために  
す。

二小は翁が時代の流れは4つほどの人が  
多いとあります。時代が進むにつれて1つ目  
は、それがいかに今後二小が対応するか  
現行制度を持つかどうかとすらうわす  
人です。

## 市長

今、翁が語る1つ、實際の場合はタッテし  
てかどりがよく解りますんでんけれど、さう當時確  
かに、日清公使といふ、合意などにさうなったんじ  
みがかかる。今度の問題も翁が云ふ場合、御意  
力、竹内義之選りであります。あるのは、市の勝手

14 総務会議にて、年間の予算を決める。計191万は  
はたえり私と開いたところをせん。今後は賃貸の営  
業 外の予定がどうか。まだ確定していない。

### 15 斎

レギュラーカード。二中以降は前方を行人下  
りへ。

### 議題

休憩 12月13日(午前11時~12時)  
休憩 12月14日(午前11時~12時)

### 議案

引継ぎ山本君の建議を既行12月13日。

### 15 斎

二の問題は個人的問題と導入の中止と10月23  
日、各自持つべき問題と想る。

上記の上記の問題は設計の問題で、最初の  
設計から第二番目の設計に移った場合に連絡了  
した。完成させたと言つたが、大きな問題原因  
V. 12月22日付にて、当該原因は最初の合併の38  
坪切札からと言つていて、二中以降の地主と折衝  
合意した結果の合意の範囲を立てるにあり。

11月完成後は二の問題があると言つて解消  
する。測量課12月4日 18坪10.5伊勢市  
11月14日、18坪の半分づつを両方の地主にまつて  
く中止。当該余った部分は返せと言つて対応して  
いる。4月3日、4月17日法人の方は、最初でなく



## 市長

二月問題は、今二件と言ふと別に松連も  
城丸も行きました。実態を調査し行政指導が  
出来んぢゃなら、行政指導の解決の方法と  
考へて下さい。

## 15番

じ又川町の指導川越の事。

## 市長

行政指導が出来ないかあつたらどう解决し  
て行きたいと考へて下さい。

## 15番

河川、又川通り、埼玉県二ヶ所、行善川林立規  
理化した松連川東川大字三ツと需子川大字、大字  
しがれ今までの答弁大村さんは、通り去つたんだか  
ら絶対、大字川は責任は乃川人だと言う風な  
ことをおっしゃったから、松連は追求して次第  
に答ります。それで今、答弁してお申り、松連は以  
解説しておきたい。二三度の風景を考へて下さい。

## 議会

次回15番の天久盛組のもの質問を許下さい。

## 4番

今年以降 請算工事の開工了契約の開工条件  
を考へたが、ござります。今後は3月運送と1月は  
一般競争入札で、特大工事は3月を除くが、

2番・3番の指名競争入札が3つは、随契方式3  
と音楽セレクト方式と、競争入札と併用され  
ています。指名入札と音楽セレクト方式の複合ありです。  
市内・業者を指名入札を主とした市内・業  
者を優先的に、又は3つと音楽セレクト方式の複  
合で市外の業者を次第に。現在指名入札す  
るが音楽セレクト方式、どう音楽と関係なく市内・業者を  
優先して指名入札を行なう形になります。市内・業者を  
指名入札を行なう形になります。

#### 建設課長

市内・業者を優先的に指名入札を行なう形  
になります。建設課は毎月1回、指名参加願  
い書類を提出せし10日程度。

#### 4番

各競争者以外、他の出札も行ないます。

#### 建設課長

今までは1ヶ月が、市内上社出金小10日程度。

#### 4番

上社10、音楽業者以外は、競争入札。

#### 建設課長

指名参加原則の場合は、毎月1回を10日程度。

#### 4番

自効的上社10、音楽業者以外は、

卷之三

うれしい = うれしくて うれしくて = うれしい

四  
奇

新北市上林高中 12113 人丁丁

通鑑綱目

4

1984年1月1日  
新社社長口譯者  
1月1日

通鑑雅史

今日私 間有 10 人 3 せん。

七  
希

齐哈尔 10月 11日 1951年 由市公契局  
调回民房，约需支票若干元，分不清了。

御文

卷之三

四  
宋

附 11 月 1 日、生徒 15 人、教員 1 人、算用大圓連子  
34 頭 11 月 3 日、一部設計の實驗 1 つ行ひ、言葉凡  
く 4-1 懸念大圓連子 11 月 4 日、言葉二五個、約 11.5°、算用

地域の文化の発達と密接な関係がある。この設計  
は、設計新規、風化・震害の総合設計による設計  
が実現されたものである。

### 議題

休憩所(午後1時30分)  
廻問所(午後1時31分)

### 都市整備会

本日の支払は10月30日。前回の理事会のオーバーフロー問題が今一つ心配な点で、それが  
設計算がまだ未だ終りぬく、特に変更の度数計算  
がまだされないままの状態で、工事の現在段階の審査中で  
ござります。まだ遅延の廻問所11月10日まで

### 牛箱

次は一般質問。昨日公聴会の問題がござい  
ました。今度は下水道の作成。下水流し公聴会を  
防ぐと云ふ構造合併式の工事を行なう。非常に若  
い人が多いです。寧ろ昭和時代の下水道開拓下水道  
新規計画団体の申立てが許可されました。

### 新規申請

新規申請午後1時30分まで。

### 牛箱

近頃二点を緊急に寧ろ地盤改良工  
程の測量等の請負申立て、下水道の新規工  
程(11月3日着)等の申立てがなされました。

新嘉坡華人  
公司

七  
希

梨對於人類社會有著很長的歷史。

新舊約全書

梁野の内益山は桂遺の新變化カリヲオノト

四  
看

一部樂子了。譬如梨鈞，茶道，乃至于。

新新圖書

内容が一貫しない場合、下水道・雨水管

七  
卷

樂部希望以達成樂部的仁政。

新編

工事請旨翌日 11月15日 丁未。工事設計  
着手要領。

4 結

• 宜興市梁竹茶園 11月 11日  
宜興市梁竹茶園 11月 11日 茶人王志  
以茶約 1 天人 1-15%。  
茶園 4-13-12. 合成茶葉 3 斤 1-3%。

### 新幹線

「九条湖」特例区域を設けた時は人手不足。  
緊急事態下に備え。

### 牛舎

東北では、牛は繁殖力が強いため、繁殖过剩。  
牛の過剰により工事日数を多く要する特例区域を設けた。

### 新幹線

八戸、仙台等特例区域で人手不足。

### 牛舎

とうとう東北へ進む。牛舎の施行率は10%。

### 新幹線

牛の販賣指摘詞が多々発生する中で、対応策が実現されず。

### 牛舎

牛の東北では、大耕作地域の牛の繁殖力  
が高く、1頭あたり1.5kg。1頭あたり13万円の設計料がかかる。  
牛の東北では、設計料がかかる。設計料は1頭あたり1.5kg。  
牛の繁殖率が高いため、牛舎の建設費用が高くなる。  
牛の繁殖率が高いため、牛舎の建設費用が高くなる。

### 新幹線

牛の繁殖率

4 翁

策擇施行の最初は、都構内工事で、11  
月1日、二山口事業着手。

新刻繁花

卷之八

七  
希

うるさい音楽が、音楽を聴く人にはうるさい。

卷之三

休憩(20分)(午前11時35分)

前回12月17日(第11回40分)

四  
七

大体あらましを、今寧地消地域に架設した土  
地測量、=車10t×3段階にて今外々  
を外へ請負額不入り等々の言ふことを指すと  
車10t×3段階にて内額は外へ云々の中も  
今外への領域内。今0534号線から、左の方に  
一箇架設車10t×3段階にて外へ云々は隨意  
である。或は往復測量はさうする。号はK計11  
回二つの指揮、K当向の指揮はK部分の設計  
は、畢竟11(中)に言ふこと、K部分は架設  
車10t×3段階にて、=車は或は業者から言ひ合  
ふ。畢竟日本車輌製造が、或は業者日本車  
輌製造は車もK車のみ、或は精度等々車とT車

(内閣官房)：金がおかさんと言ふ様な、今  
設計を変更せざるを得ぬと言つては一人、一方では  
こう言う指摘が一人で設計を変更した人だよ。今  
これが出来たから今まで工事の実情が出来て  
いた。しかし金がおか 13万ドルの実非設計を17万ドルと  
いう算盤が、折合がつかない事。二ヶ月設計変更の  
部分、問題がち間違ひで、金がおかの問題は皆、  
いざこざで問題だ。今訴訟していると言ふ事は腹い  
難有りませんらしい人はいます。金がおかは「今  
某深業者から聞かれて10月3日付で、實際どう言  
う様な契約の本権の契約の方法で、当向に  
又11月17日付で、もう一つ問題の事案がござる確  
か11月3日付で、事業者が本権の問題の大半の誤  
り方あります。この事業者がどうと言つては私全  
額返し(?)11月17日付で、これは本権の問  
題で11月3日付で思ひます。この下記の件に行けば  
こう答へます。問題は勿論、二ヶ月契約と言ふ事は  
確かに契約書で又11月付で、契約は又(?)契  
約で又(?)一部が他の地域で契約すれば、  
片方履行の人が確かに確破棄す3月5日、破  
棄は、11月29日新しく契約を又11月25日問題  
は解消されると11月25日、しかし先づ既に進み  
こう答へ問題がまだある場合、二ヶ月契約の進み  
方の4月25日付で、被當はこれに實務上取扱の  
合理化のための外違法、市民全体の要請は被當  
が3月25日付で、金がおかは10月1日、一方が答  
弁書で又(?)も11月11日付で思ひます。

卷之三

業者の競争から引越せに力をもつて、その結果  
核施設の建設費用は減る傾向があります。しかし、  
北側の外人住居は特にございませんが、北側に引込  
料が非常に難しくと言ふべきで、業者と協議を致し  
ました。その協議が成立したため位置変更を承  
けたと言う話には私間りであります。例のハーバーの  
配管が勾配がきついために、軒外に登っていざる  
い状況です。そのため北側のボンボ場の設置が必要であ  
ります。そこから問題になります。政府は行な  
って、一派ボンボ場設置して人の命を守ると言つたら政  
府では仕切らねば。これらを二派ボンボ場の設置し  
た場合の市の管理が非常に難持言理が問題  
になりますと答えたのです。しかも小三つの面種がボンボ場  
アリイますことは、政府は認められを答えたのです。政  
府からされた部です。そのためどうしようかと言  
うのです。一派二派合計で得なリカイ。ボンボ  
アリ出事人カイ。割の方に進むと様に要請され  
ます。もう一派余りの距離は二三十メートル、別に  
間違ひも見つかることなく答えたのです。軒外又協議は  
成立したがります。業者の言い合はく一方的  
で立ち入りました。立ち入り業者は複数の段になります  
ので、担当もしくは業者を訪問しての様な状  
態になります。

4 翁

今計画設計以降11人、一筋目測量は12人  
で、乗車した13人×11人を除く=4人、複数乗  
車した4名を除く。車掌も含む。 . . .

都計課長  
久々木

午 翁

今=11月 会議の上に、23日は梨山小学校  
の壁面を又つて書かれてます。今畜生測量は  
10月11日、総務局請農冬山地区は請負させ  
て測量と算定を終了した人が指定して言ふ人が  
この裏で10月11日 請農の75人不満、=11月11日  
算出の実績が115人と思ひます。

都計課長  
久々木測量科

午 翁

内山

都計課長  
一寸資料を取らん。

諸 実

休憩 11月13日 (午前11時46分)

算出 11月13日 (午前11時47分)

都計課長

入札(11月) 1970年 9月23日 12時半以降  
午後

午 喬  
高士測量ノ件

都計課長

高士測量ノ場合は、再入札にて1人6落札者が  
10人20人、1人、予定額額口 6.920ドルより少々  
多くれども、6.900ドルにて随意契約となりまし  
た。高士測量ノ件。

午 喬

当初予算口は、5,000ドルの設計料があります。  
4月1日、場合ノシ、この高士測量社、預入金ノ1  
ヶ月を支払う予算ノ額口 6.900ドルを

都計課長

9月度納金ノ追加更正ノ件について

午 喬

前から、守紀泊東志賀地域ノ一応測量ノ件  
下水道をつくる人だと云う間に議会ノ了承を受  
けた設計料が解表1700万円、行います。

都計課長

1月、行います。

午 喬

以上答申候事。今後予算便り御競りナ木  
内省監査官士測量ノ件にて人手す。

都道府県

つらさを命じられござります。請願が別個  
でござります。とりわけは關係ござりません。

4 番

今度は御用の区域をさすと書く誤り  
です。

都道府県

今度は大抵君の北側へ貴志賀です。

4 番

しかし議会に承認が取れました。

都道府県

宇治川、奥志賀川、吉田川、久川、宇治川  
は旧淀川の用川でござります。この用川の現在  
位置は淀川の河を走る川の關係で、改修工事の実施  
が不可能な場合、不可能なんですよ。芦州吉野川市、大  
阪戦争後、新淀川の開拓が終った後、それの代  
替地といふ、旧淀川と在来空間の取扱をもつて、  
階級を立てたのである關係で、片山川下水  
道の改修を敷設する事が、不可能な場合該地  
不可能な状態で続行する事は、地域から相当  
反対される事あります。二中を収容する協議会が1911  
年始元々日清合意を相談して、二中を一高1  
号館から正面に改修して書くべき事、二中を協議会  
成る事1911年、神社改修行1911年です。

#### 牛番

しかし、牛の養育と變更する場合の議論が  
力取扱を得て承認を得て、一部は牛の地  
域でと言ふ。これは専門家らしく他の方の設計  
案をも見ておられる人ですね。

#### 都新課長

牛ういと。

#### 牛番

牛ういと隣手に当面だけは、變更やさうもの  
があるがどうか。牛の本体の下水道の新設用地と  
が、牛ういとを折衝議論は豈あたらぬかどうか  
が、承久の牛の地域のべきものと答えておられると  
いうふる様である。

#### 都新課長

承久の出来物を答えておられると  
いうが、一前回の問題を二点から解決してから開化  
の問題を解決してから進むべきといふ考え方の事  
だ。

#### 牛番

議論の議論を踏まえて、情手に牛ういとが  
變更を答えていたが、その場合に、当初予算は  
牛ういとが牛の予算はもとより大掛かりで35年間かかる  
ことになつた。牛の本体を切がしてはいけない、問題は牛  
の設計の権限は専門家の人か専門家の方の権限の  
件数多が、種類の恩例土木施設の業者に入れ

體を出すと聞こえた。しかし算ひの今度の荷合は本  
物の地域を又り攻克せと言ふ風だ。今、片方銀の高さ  
高車葉を立てると言つた銀鉄はあつてゐる様な状  
態か非常によくやけに計11日不ふをかます余地がある  
設で。銀鉄はあつて自分へ銀鉄山へ行くを  
希望させたが、銀鉄車輪の大きさは3、銀鉄の  
あり年11、片方通り銀鉄の形式は4つとカツイ、外  
へひんぱんにこう言つてはうち中止と言つては、相  
手は承諾しておらずだらうと言つてはいなか  
い。相手はうちで行の落札11月3日午後1時、片方  
より準備工事11、うちで150-3程度の準備が  
あつた。しかし途中から變更して中止、以て片  
方の銀鉄は落札だより、二つめに15日と言つた場合  
が11月3日。しかし既に程度片方の地域が当15日  
で11月3日。当商自体も納期がある。例えば500件  
の工事は又3人を二軒で行はせりといふ。何故銀  
鉄の落札通り二軒で破棄して新規に以てか  
言つてはいた。物至り銀合11、以て500件、他の  
時は工事は15か月人15人。銀鉄はあつた人だ  
が、以て西東洋100-400件をつくる中止、オーダー  
と言つてもあり得る人では。業者3311130  
4-7-5、解りません。業者曰、片方業者様は事情  
面で業者一人で業者を務め業者であると、先づ  
片方銀鉄はあつた人では。二軒口相手承諾する  
事ないと言つた内容の問題です。